

Plus de 400 mineurs palestiniens sont emprisonnés en Israël



Tel Aviv, 25 avril, (RHC).- Le Service pénitencier israélien a confirmé que le nombre de mineurs palestiniens dans des prisons d'Israël pour de soi-disant délits liés à la sécurité, a augmenté de 170 en septembre dernier à 438 cette année.

Le quotidien israélien Haaretz a confirmé que 54 % des adolescents et jeunes arrêtés resteront en prison en attendant d'avoir l'âge nécessaire pour être traduits en justice, cela sans compter que 7 d'entre eux ont été incarcérés alors qu'aucune charge n'a été imputée contre eux. Y compris il y en a un qui n'a même pas 16 ans.

Les groupes de défense des droits humains dans la région, ont averti que maintenir enfermés des mineurs est une violation de leurs prérogatives citoyennes et augmente la possibilité qu'ils tombent dans la violence ou dans des activités terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/91664-plus-de-400-mineurs-palestiniens-sont-emprisonnes-en-israel>



Radio Habana Cuba